

A [redacted] E [redacted]
M [redacted]
5 [redacted] Köln

Referenzschreiben für die Tagespflegestelle Büttgenbach

Es ist für unsere Tochter Clara und uns ein großer Glücksfall, dass sie in der Zeit von April 2012 bis August 2013, also im Alter von 1 bis 2 ½ Jahren bei Simone Büttgenbach sein konnte.

Mit viel Hingabe und Geduld hat Frau Büttgenbach Clara geholfen, in die neue Situation hineinzufinden, obwohl unsere Tochter eine ungewöhnlich lange Eingewöhnungszeit brauchte. Dabei hat Frau Büttgenbach sich besonders einfühlsam und pädagogisch fundiert mit ihr beschäftigt und ihr diese Übergangsphase mit viel Empathie erleichtert.

In der familiären Situation ihrer kleinen Gruppe regt sie die Kinder mit immer neuen Aktivitäten zu spielerischem Lernen an und ermutigt sie mit viel Lob darin, eigene Entwicklungsschritte zu machen. Darüber hinaus gibt es regelmäßige Ausflüge und Besuche bei befreundeten Tagespflegestellen. Hierdurch wird das Miteinander und sich Hineinfinden in neue Gruppenkonstellationen zusätzlich gefördert. Zusätzlich bot diese Situation die Möglichkeit, dass für mögliche Ausfallzeiten (wie betriebliche Schließungszeiten, krankheitsbedingte Ausfallzeiten, Fortbildungen), unsere Tochter bei einer der befreundeten Tagespflegepersonen betreut werden konnte. Für diese Ausflüge hat sie eine erstaunliche Bandbreite an kindgerechten Fahrzeugen angeschafft.

Die großzügig ausgestattete räumliche Umgebung ihrer Tagespflegestelle in der Steinstraße hat sie auf hervorragende Weise kindgerecht eingerichtet. Gleichzeitig verändert und verbessert sie die Bedingungen kontinuierlich, investiert unaufhörlich und passt die Umgebung den Bedürfnissen der jeweiligen Gruppenkonstellation an. Auf eine stimmige Zusammensetzung der Gruppe legt sie von Anfang an großen Wert.

Auch den Übergang in den Kindergarten hat Frau Büttgenbach am Ende von Claras Zeit in der Tagespflegestelle so gut vorbereitet, dass er problemlos verlief, und sie sich diesmal schnell auf die neue Umgebung einstellte.

Wir danken ihr sehr für die Unterstützung in dieser so wichtigen Lebensphase, und sind sehr froh, dass wir hier für Clara einen Platz finden konnten. Wir können Simone Büttgenbach und ihre Tagespflegestelle uneingeschränkt weiter empfehlen!

Im November 2013

E [redacted] und A [redacted]

[redacted]

[redacted]

[Handwritten signature]